

## Olympische Spiele 2012, London,

### Emilie Evesque

(HSN-19.7.2012) Aktueller Neuzugang bei der HSG-München ist die Französin Emilie Evesque aus Montpellier. Die 24-Jährige nimmt seit 2004 an internationalen Wettbewerben teil. Bei ihren 19 Weltcupeinsätzen erreichte sie mit dem KK-Sportgewehr 3x20 2011 in Changwon/CHN ihre beste Platzierung und gewann mit 683,5 Ringen Silber. Im Weltcup-Finale wurde sie Neunte.

Bei den Europameisterschaften in Vierumaeki zeigte sich Emilie wieder im Luftgewehr-Finale und erreichte nach einem spannenden Finale mit 500,3 Ringen Platz 5. In Deutschland wurde man spätestens auf sie aufmerksam, als sie sich dieses Jahr bei der ISAS ein hinreißendes Finale mit Sonja Pfeilschifter lieferte. Mit dem Sportgewehr unterlag sie nur hauchdünn mit 0,2 Ringen.

Bei ihrer Olympia-Premiere in London wird die junge Französin mit dem Luftgewehr starten.

